

# *Cuba condamne la répression déclenchée par Israël contre le peuple palestinien*

---



La Havane, 16 mai, (RHC).- Le gouvernement cubain a énergiquement condamné ce mardi la répression brutale déclenchée par l'armée israélienne contre la population palestinienne dans la frange de Gaza, une répression qui a fait une cinquantaine de morts et plus de 2 400 blessés.

«Ce fait constitue une nouvelle violation grave et flagrante de la Charte de l'ONU et du Droit international humanitaire et un nouvel outrage contre le peuple palestinien. » signale une note du ministère cubain des Affaires étrangères rendue publique mardi à La Havane.

Le texte condamne la décision unilatérale du gouvernement des États-Unis de transférer son ambassade à Jérusalem à l'encontre des résolutions des Nations Unies, décision qui aggrave la tension dans la région.

«Le gouvernement révolutionnaire réitère une fois de plus son soutien sans restriction à une solution juste et durable du conflit israélo-palestinien sur la base de la création de deux États permettant aux Palestiniens le droit à la libre détermination et à un État indépendant et souverain dans les frontières préalables à 1967 avec Jérusalem Est pour capitale » conclut la note.

Source: [Minrex](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162397-cuba-condamne-la-repression-declenchee-par-israel-contre-le-peuple-palestinien>



**Radio Habana Cuba**